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区内新型コロナウイルス感染症の報告 

 ～健康・危機管理対策調査特別委員会より～ 
７月２８日火曜日に健康・危機管理対策調査特別委員会が開

かれました。荒川区内新型コロナウイルス感染症の状況につい

て報告がありました。区内老健施設でのクラスター発生、小学

校、保育園、幼稚園での感染者発生について担当理事者から

の報告ののち、保健所からの報告がありました。 

区の PCR センターは６月には平均週２日、７月は週４回稼働

しました。今後も検査需要が増えると予想されます。経費がか

かっても検査数を増やせる体制を作るよう他の委員からも要望

がありました。荒川区ではコロナ関連に充てるとした予備費

が１０億円、補正予算で組まれています。現在の予備費充

用状況は下表のとおりです。更に、区が取り組む事業やイ

ベントがコロナの影響で中止になっています。その分の減額

補正を組むよう、委員会内でも議論になりました。第三次補

正予算を組んで、更なるコロナ対策に取り組むべきです。 

また、保健所職員が過重労働になっていることは明ら

かです。７月２４日の読売新聞でも報じられました。コロナ対

策の礎となる保健所に現在、東京都から３名、区の他部署

から６名が応援に来ています。担当係長１名が増員されたこ

とが分かりましたが、６月から東京都の職員が３名減ってい

ます。早急に体制を整える必要があります。 

また、ホームページに主要な感染状況が報告されているも

のの、インターネット環境が整わない場合は情報が得られま

せん。感染状況やクラスター発生、検査件数や陽性率等の

情報提供は、インターネットのみではなく、区報などの紙媒体

でも取り上げるよう求めました。 

東京女子医科大学東医療センターの移転は？ 

来年度２０２１年に足立区へ移転を予定している女子医大東医療

センター。コロナの影響で予定に変更があるのか、区は状況を把握

しているかと質問しましたが、今のところは変更の予定は聞いてい

ないとのことでした。女子医大跡地に入る病院の法人「正志会」との

打ち合わせも、直接会って話せない状況はありつつも、オンライン

で会議をするなど対応をしているとのことでした。 

女子医大といえば夏季賞与ゼロ回答で、日本中が驚きました。そ

の後、賞与は支給する方向で調整が進んでいるようで、何よりで

す。コロナ禍で医療機関の厳しい経済状況は明らかです。 

区としても、区内医療機関の経済状況の把握し、対策をとるよう

要望しました。 

＜感染者の状況＞ 

感染者数の累計：１５８人（内院内感染２８人、施設内感染２３人、死亡者数７人） 

＜電話相談対応の状況＞  

累計相談数：５，６３７件 

最大相談件数：１７４件（７月６日） 

＜ＰＣＲ検査の実施状況＞ 

累計検査件数：１，４８０件（医療機関：７５２件、ＰＣＲセンター：７２８件） 

陽性率：６．８％（医療機関：１１．１％、ＰＣＲセンター：３．４％） 

２０２０年７月２５日現在 



後期高齢者健康保険も減免開始 
これまで、新型コロナウイルス感染症の影響で収入が減

少した方などに国保料や介護保険料の減免が行われてき

ましたが、後期高齢者保健も減免されることになりました。

昨年比で減少額が 3 割以上等の対象条件があります。申

請は郵送で受けています。申請書などは区のホームページ

からダウンロードできます。残念ながら区民事務所にはあり

ませんが、以下の問合せ先にご連絡い

ただければ、申請書を郵送してもらえま

す。状況の確認もしてもらえますので、ぜひご活用ください。 

【問合せ先：福祉部国保年金課後期高齢者医療係 

 電話番号：03-3802-3111（内線：2391、2392）】 

 

区立西尾久保育園が宮前公園内園舎に移転しました 
７月の４連休で移転作業が行われ、７月２７日から東尾久８丁目の宮前公園内の園舎に移転

しました。子どもたちの受け入れも、保護者の送迎も問題なく行われたようです。新しい園舎に

て、安全で健やかな保育が実施されることを期待します。 

旧西尾久保育園園舎の今後の活用については、現在全庁で検討中とのことです。土地も区

の所有ですので、地域住民のために有効活用するよう求めます。詳細が決まりましたら改めて

お知らせいたします。 

消費税（付加価値税）、主要１９か国が減税に 

付加価値税（日本の消費税）の減免を景気刺激策として打

ち出す国々が増えています。Avalara 社（世界的な税務サービ

ス会社）や各国メディア報道をまとめると、７月２２日時点で１９

か国が減税をしているとしんぶん赤旗（７月２４日・右表）が報

じました。 

政府の対策で、持続化給付金や家賃支援給付金などあり

ますが、手続きが複雑で、給付まで時間がかかります。その

点、消費税の減税は、すべての国民が何ら手続きなしに恩恵

が受けられます。全国どこでも、豪雨災害の被災者にも行き

わたります。 

「リーマンショック級の出来事が起こらない限り、消費税を引

き上げる」といい、昨年１０月に消費税が１０％に引き上げられ

ました。今は正にコロナ禍、リーマンショック以上では？日本

の経済回復にも、消費税減税が必要ではないでしょうか。 

街の声
★今年はコロナの関係でイベントが軒並み中止。お祭りも盆

踊りもなくてつまらない！との声を多数聞いています。感染

拡大を防止するため仕

方がありませんが、地

域の皆さんが、夏のお

祭りをとても楽しみにし

ていることがよくわかりました。 

★あらかわ遊園観覧車のライトアップ試行が、地元でも

SNS でも好評でした。リニューアルオープンは伸びてしまっ

たけれど、少しでも明るい気持ちになれるよう、今後ライトア

ップの計画を進めるようです。具体化され次第お知らせしま

すね。お楽しみに。 

 

 

 

 

日時：９月１８日（金） １８：３０～２０：００ 

会場：北村あや子事務所  
TEL&FAX：０３－３８９４－６６６８

くらし・仕事のお悩み・・・ひとりで悩まず、ご相談ください。

弁護士と北村が相談をお受けします。８月の定例相談会はお

休みさせていただきますが、お急ぎの場合は法律事務所の相

談日などをご案内します。生活相談はいつでもどうぞ。 

８月１７日から都営住宅の募集開始 

８月１７日（月曜）から２５日（火曜）に日程を変更して実施する予定です。 

申込書は期間中、荒川区役所１階総合受付や区民事務所で配布され

ます。また、期間中はホームページでもダウンロードできます。 

書き方が分からないなど、不明な点がありましたらお気軽にお問い合わ

せください。 

＜募集の内容＞ 

・家族向 （ポイント方式）  ・単身者向・シルバーピア （抽せん方式） 

昨年の盆踊りの様子 



 

 

 


